

Stadtsportbund Delmenhorst



v. l. hinten: Elke u. Frank Welzel (stellv. für Marco), Skate That mit Trainer Maik Purrmann. v. l. vorn: Betreuer Ludger Norrenbrock u. Edith Voigt, Mareike Witt, Maik Nolze, Angelika u. Martin Ciomber (stellv. für Isabell), Ralf Faulhaber
Foto: R. Tobis, DK

30. Ball des Sports des Stadtsportbund Delmenhorst eine gelungene Veranstaltung

Allen Unkenrufen zum Trotz ist der 30. Ball des Sports eine rundum gelungene Veranstaltung gewesen. 410 Ballbesucher haben sich im Landidyllhotel Backenköhler in Stenum bis in den frühen Morgen bestens amüsiert. Dazu beigetragen hat die gut aufgestellte Band „Grashoppers“ der es mit ihrem tollen Sound immer wieder gelungen ist bis zum Schluss eine prall gefüllte Tanzfläche zu haben.

Holger Fischer als stellvertretender Vorsitzender des Stadtsportbundes eröffnete in Vertretung des abwesenden Vorsitzenden Heino Brackhahn, der krankheitsbedingt nicht an der Veranstaltung teilnehmen konnte, die Veranstaltung und begrüßte trotz des extremen Winterwetters die zahlreich erschienenen Ballbesucher und führte bis gegen 21.30 Uhr durch das Programm.

Nach dem Eröffnungstanz,

auf dem einzigen noch bestehenden festlichen Ball in Delmenhorst, der nach dem Abriss der Delmeburg bei Backenköhler in Stenum ein Auswärtsspiel feierte, wurde die Bekanntgabe der Sportlerin, des Sportlers und der Mannschaft des Jahres 2009 in Zusammenarbeit mit dem Delmenhorster Kreisblatt unter Leitung des Sportredakteurs Dieter Freese durch Holger Fischer vorgenommen. Erstmals wurden die 3 Kategorien auf Vorschlag des Delmenhorster Kreisblatt und des Stadtsportbundes Delmenhorst durch die Leser des Delmenhorster Kreisblatt gewählt. 468 Leser gaben ihre Stimmen ab, von denen 5 Leser dann 2 Eintrittskarten für den Ball des Sports durch das DK gewannen.

Bis zur Verkündung beim Ball des Sports wurden die Gewinner geheim gehalten. Als Sportlerin des Jahres 2009 waren Niedersachsens Behinderten-Sportlerin des Jahres, Edith Voigt, Leichtathletin Mareike Witt und Formations-Tanzweltmeisterin Isabell Ciomber nominiert. Als Sportler des Jahres 2009

waren es TuS Heidkrugs Fußballer Ralf Faulhaber, Bowler Arthur Dähn und Formations-Tanzweltmeister Marco Welzel. Mit nur 8 Stimmen unterschied wurde Formations-Tanzweltmeisterin des Grün-Gold Bremen Isabell Ciomber (175 Stimmen) vor Edith Voigt (167 Stimmen) Sportlerin des Jahres 2009. Marco Welzel ging mit 171 Stimmen vor Ralf Faulhaber mit 135 Stimmen als Sportler des Jahres 2009 als Sieger hervor. Mannschaft des Jahres 2009 wurde unter den nominierten Mannschaften KSC Hoykenkamp, Badmintonteam Delmenhorster FC und Rollsport-Formation Skate That vom Delmenhorster TV, Skat That mit 212 Stimmen.

Alle Gewinner (siehe Foto oben) erhielten aus der Hand von H. Fischer einen Wanderpokal und vom Stadtsportbund Delmenhorst eine Medaille und Blumen, überreicht durch M. Grotheer (stellv. Vorsitzende Vereinsservice). Die beiden Einzelsieger konnten wegen eines Auftritts

mit ihrer Formation in Zwickau den Preis leider nicht persönlich in Empfang nehmen, wurden aber von ihren stolzen Eltern gebührend vertreten.

Erstmals wurde durch das DK zusätzlich ein „Sonderpreis der Jury“ für besondere Leistungen im Jugendsport ausgelobt. Maik Nolze vom Judoclub Bushido wurde als erfolgreicher Judoka und bereits mit seinen erst 16 Jahren aktiver Übungsleiter mit diesem Sonderpreis belohnt. Auch er erhielt einen Pokal – als einziger kein Wanderpokal – aus den Händen von H. Fischer und einen Blumenstrauß.

Bevor die 410 Gäste die Tanzfläche dann ganz für sich bis zum frühen Morgen in Beschlag nehmen konnten, ließen sie sich noch von den schönen Stimmen von Selina Böde-wadt und Lana Garrels von der Musikschule Strings, durch Passagen aus verschiedenen Musicals verzaubern.

Marion Grotheer